
EMENTA:  REQUER  INFORMAÇÕES  AO  CHEFE  DO  PODER

EXECUTIVO MUNICIPAL, CONFORME ESPECIFICA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO  a manifestação de vários  moradores  e  usuários  da unidade básica de saúde -
Rubens  Lisandro  Nicoletti  Filho,  localizada  no  bairro  Jd.  José  Smapaio,  sobre  o  horário  de
funcionamento da farmácia;
CONSIDERANDO  a  necessidade  em fazer  uso  dos  medicamentos  disponibilizados  aos  paciente
atendidos naquela unidade e que já fazem uso contínuo de medicamentos;
CONSIDERANDO a grande dificuldade que as pessoas que trabalham em locais distantes da região
de seu local de residência em conseguirem chegar no horário de atendimento 08h00 às 17h00, com
fechamento no horário de almoço;
CONSIDERANDO a justificada necessidade apresentada de ampliação de horário de atendimento ao
público para dispensação de medicamentos, Indagamos:

1) No Municípoio existe alguma unidade básica de saúde com horário de atendimento diferenciado das
outras unidades?
2) Se sim, qual o motivo? O que justificou essa decisão?
3) Qual critério é utilizado para implantação de ampliação de horário de atendimento?
4)  Existe  algum  estudo  técnico,  de  impacto  orçamentário,  já  elaborado  ou  em  elaboração  pela
secretaria  da  saúde  que  comprove  a  necessidade  de  extensão desses  horários  de  atendimento  das
farmácias? Ou que comprove a não necessidade de ampliação desses horários de atendimento das
farmácias?
5) Porque muitas unidades básicas não expõem seu horário de atendimento, principalmante, o horário
de atendimento da farmácia no sítio eletrônico da prefeitura?
6) Diante da quantidade de pessoas que reclamam e lançam questionamentos a este parlamentar, por
que as unidades básicas de saúde não abrem aos sábados? 
7) Porque as farmácias das unidades básicas de saúde não aos sábados?
8) A secretaria da saúde possue uma relação das sugestões, queixas, crtíticas sobre o assunto aqui
tratado "atendimento das farmácias" localizadas das unidades básicas de saúde? 

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  que  seja

submetido ao conhecimento do Egrégio Plenário deste Poder Legislativo, e assim, dado o necessário

conhecimento  ao  Excelentíssimo  Senhor  Prefeito  Municipal  para  determinar  junto  a  competente
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secretaria as informações, por escrito ou digital, bem como os estudos necesários para impantação das

justificadas horas de atendimento. 

Sala das Sessões, 30 de novembro de 2023.

PAULO MODAS
Vereador - UNIÃO 
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